



El máster se inauguró ayer en la Maestranza

QUINTANA

## Casi doscientos licenciados realizaron el máster de Abogacía de la Universidad

■ REDACCIÓN A CORUÑA

Casi doscientos licenciados universitarios realizaron el máster de Abogacía que desde hace cuatro años implantó la institución académica coruñesa y el colegio provincial de abogados.

Según fuentes de esta última entidad, ayer se inauguró oficialmente otra nueva convocatoria en un acto que se celebró en el paraninfo de la Maestranza y en

el que estuvieron presentes el rector, José Luis Armesto, y el decano de los letrados coruñeses, José Pérez-Cepeda Vila, entre otros.

### HABILIDADES

Las mismas fuentes añaden que, el máster tiene como objetivo que el estudiante obtenga las competencias, habilidades y destrezas que le permitan ejercer la profesión de abogado una vez

superada la prueba estatal correspondiente.

El panel de profesorado de este seminario está compuesto por profesores universitarios, abogados y profesionales de ámbitos relacionados con la abogacía como magistrados, jueces, fiscales, inspectores de Policía, notarios o economistas. También contempla la realización de prácticas externas obligatorias en despachos. ■